

ÖDP Saar jetzt in den sozialen Medien aktiv

(Saarbrücken, 24 Feb 19) Die ÖDP Saar informiert ab sofort auch über die sozialen Medien über ihre Aktivitäten. Sowohl die Landespartei als auch die Spitzenkandidatin für die Europawahl, Manuela Ripa haben eine eigene Facebook-Seite eröffnet.

Beide Seiten sind über die entsprechende Suchfunktion bei Facebook leicht zu erreichen. Alle Presseerklärungen, Terminankündigungen sowie Kommentare zur aktuellen Politik können hier eingesehen und abgerufen werden.

Manuela Ripa ist weiterhin über Twitter und Instagram zu erreichen. Informationen über die Kandidatin finden Sie auch auf ihrer Webseite www.manuela-ripa.eu

Die Saar-Ökologen setzen sich für konsequenten und bedingungslosen Umwelt- und Naturschutz, sowie für eine ganzheitliche Familienpolitik ein. Die Partei wurde im Mai dieses Jahres im Saarland neu gegründet. Die ÖDP ist Initiatorin den historisch erfolgreichsten Volksbegehrens Artenvielfalt in Bayern.

